

Elisabeth Elkuch-Heid

Geboren in Ungarn, aufgewachsen in Buchs/SG, Schweiz. Vater Schweizer – Xylophonvirtuose, Mutter Tschechin – Ballerina, Grosseltern väterlicherseits: Opernsängerin, Trompeter.

Mit 5 Jahren Ballett, mit 8 Jahren Klavierunterricht, Gesangsunterricht – Einzelstunden und Chorgesang (Jugendchor und Kammerchor), Jazzdance, Modern Dance, Steptanz.

Grundschulen in Buchs/SG.

Mit 16 Aufnahmeprüfung Gesang Konservatorium Feldkirch bestanden. Gesangstudium, Klavier und Harfe am Konservatorium Feldkirch. Gleichzeitig Besuch des Musikrealgymnasiums in Feldkirch.

Arztgehilfenschule (MPA) in Chur. Arbeit bei Dr. Rist in Buchs und Dr. Walch in Vaduz.

1988 Gründung Musikschule Elisabeth Heid. Erteilen von Klavier- und Keyboardstunden an Kindern und Erwachsenen. 1992 erste Vorspielstunde mit den Schülern/innen im Fabriggli in Buchs.

1989 Mit den Eltern 6-wöchige Reise quer durch die USA. In Flagstaff und Nashville erster Line Dance Kontakt. Sofort mitgetanzt – auch Couple Dance und Two Step getanzt. Da mussten gleich Cowboy Boots gekauft werden, schwarze, braune, beige und weisse, welche zum Teil heute noch im Show-Einsatz sind.

1990 nochmals in die USA – wieder 6 Wochen mit den Eltern quer durch Amerika.

1992 Manchester Dance School in Vermont: Musik – und Tanzausbildung – dann langer Aufenthalt in San Diego: First Certificate in Cambridge English – Line Dance Stunden – Weiterbildung

Jährlicher Aufenthalt in den Staaten um die Line Dance Ausbildung zu absolvieren.

1993 Gesangsausbildung und Studiogesang in Encino, California bei Jann Linder

1997 Heirat

1998 Geburt von Christopher Ralph

2001 Geburt von Victoria Amy Elisabeth

2002 Gründung Rhein Valley Line Dance Group

2003 Kurse über die Erwachsenenbildung Stein Egerta, Schaan

Rhein Valley Line Dance School: 1. Line Dance Schule in Liechtenstein und St. Galler Rheintal

2003 erste Auftritte mit der Showgroup – 2006 1. Auftritt von Victoria

Line Dance Stunden in Schaan, Buchs, Grabs, Trübbach ----
Line Dance Stunden in Landquart – Bündnerland

1. Line Dance Schule in Graubünden: Landquart, Chur, Samedan

Seit 2008 eigene Dance Hall in Bendern/FL

Viele Auftritte-Shows mit der Rhein Valley Line Dance Showgroup in der ganzen Schweiz, Liechtenstein und Österreich. Spezielle Choreographien mit 5 verschiedenen Outfits.

Erteilen von Workshops in der ganzen Schweiz und Liechtenstein.

Viele jetzige Leiter/innen begannen die Line Dance Karriere bei der Rhein Valley Line Dance Group: ehemalige Kursteilnehmer/innen, welche die Ausbildung bei Elisabeth Elkuch-Heid starteten, sind:

- Barbara Pancic – Howdy Boots, Davos
- Alexandra Gerger – Capricorns, Untervaz
- Bad Ragaz Stompers
- Silvia Raisigl – Silver Shadow Line Dancers
- Patricia Foi und Sidonia Alig – Mountain Maids
- Sandra Maurer – Chur, Felsberg
- Alexander Mathis – Crossroads Country Club
- Karin Müntener – Speedy ConChales – Sennwald
- Nadia Krieg – All Of Us – Seewis/GR
- Engiadina Line Dancers – Samedan

Es ist schön, zu wissen, dass alle gefallen gefunden haben an Line Dance und es erfüllt mich mit stolz, dass so viele Line Dancers aus meiner Schule entstammen. Allen auf diesem Weg viel Glück und Spass!

Seit 2008 biete ich in Zusammenarbeit mit Universal Reisen Vaduz – Mallorca Line Dance Wochen in Colonia St. Jordi im Hotel Marqués an. Jeweils im Mai und Oktober eine Woche. Im 2012 sogar drei Wochen: eine im Mai und zwei im Oktober.

2013 werden es mind. 3 Wochen sein: zwei im Mai und eine im Oktober.

Daneben bieten wir immer wieder Line Dance Nights an (wir waren die ersten im Januar 2006) oder Line Dance am Badensee Grossabünt – etc.

Rhein Valley Line Dance Group – Jubiläum: 10 Jahre – 2012

Seit über 20 Jahren Line Dance Erfahrung

www.rheinvalley.li